

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, niega que el tricolor vaya a secundar una reforma eléctrica en los términos fijados por Morena



n abogado vinculado con el exdirector de Pemex fue detenido en Estados Unidos, lo que vuelve a revivir expedientes en la petrolera. El pasado 29 de septiembre Omar Olvera Monroy, un aboqado vinculado a Emilio Lozoya Austin, fue detenido en Texas por manejar en estado de ebriedad.

Más allá de lo anecdótico, el evento trae de nuevo varios señalamientos con Olvera, siendo el más grave el que lo relaciona con prestanombres de Lozoya, quien actualmente está preso por el caso Odebrecht.

Entre ellos Arturo Henríquez Autrey, exdirector de Compras Corporativas, y Fabián Narváez Tovar, quien tiene empresas involucrados en las investigaciones conocidas como Pondoro Papers y Panomá Papers, pues curiosamente cuando Lozoya ocupó la dirección de Pemex de ser un empresario dedicado al outsourcing pasó a exitoso naviero. Anote además la denuncia AP/PGR/CAMP/CARM-1/23/2014 en la Procuraduría General de la República (PGR) donde testimonios lo señalan de acordar con Jesús Murillo Karam la "pérdida" en altamar del barco de servicios petroleros OSA Goliath, valuado en 245 millones de dólares en 2014.

Otro expediente es la acusación por venta ilegal de combustible

Las autoridades mexicanas también investigan si entre diciembre de 2017 y abril de 2018, Olvera incumplió sus obligaciones como contribuyente, ya que al parecer lo citaron como demandado en dos juicios mercantiles en México y otro más en EU, amén que se le relaciona con una cuenta en el CIBC First Caribbean Interna-

tional Bank por el fideicomiso Continental Emer Trust, cuyos fondos habrían recibido más de un millón 700 mil dólares. Otro expediente de Olvera es la acusación por venta ilegal de combustible, esto tras el aseguramiento de un barco de Marinsa que fue sorprendido vendiendo combustible robado frente a costas de Ciudad del Carmen, Campeche, supuesta-



mente bajo la autorización del abogado.

LA RUTA DEL DINERO

Cuando el coldero político está al rojo vivo tras la aprobación en San Lázaro de la iniciativa para mantener a las Fuerzas Armadas en las calles, el lider nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, ha salido a serenar los ánimos al afirmar que el tricolor no secundará una iniciativa de Morena para una Reforma Electoral, y tampoco una Reforma Eléctrica, y enfatizó que "haber coincidido en materia de seguridad, no significa un cambio de convicciones". El pronunciamiento reitera la posición del político de mantener la Alianza Opositora... izzi sigue mejorando sus contenidos deportivos a partir de programas con alta demanda y por lo pronto su canal afizzionados y el club de futbol alemán Bayern Munich, una de las marcas más importantes del deporte mundial, anunciaron un portnership para ofrecer a los fanáticos experiencias únicas, entre las cuales destacan el acceso a contenidos exclusivos, como detrás de cámaras y experiencias VIP, es una alianza multianual y la programación esta disponible en los canales 503/891 de izzi y 564/1564 de sky.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA